

牛頸区ホームページ: <http://www.kouminkan.info/onojo/ushikubi/>

牛頸区ホームページは大野城市と南コミュニティホームページのリンク集からもご覧になれます

【九月の行事報告】

●大行事祭



毎年9月5日に伝統行事、五穀豊穡を祈り、自然の恵みに感謝する「大行事祭」を行いました。昔は収穫前に近隣から相撲大会に集まる、地域を挙げての一大行事でした。現在の浄水場の処に、祭場と相撲場があつて、あたかも四本柱のよ

うな、大松が聳え立っていました。今相撲場はありませんが龍華壺園入口の斎場で催しています。伝統を守り、自然に感謝し、平穏な地域であることを祈りたいものです。

●敬老の日記念式典

15日の敬老の日、大野城市は各区でお祝いの式典が開催されました。牛頸区も公民館に77歳以上の敬老の方104名が出席され、ご長寿を祝いました。今年

は、米寿を迎えられた方が13名で5名が出席され祝状が区長から渡されました。長寿代表の方に筑紫幼稚園から花束贈呈があり、式典は終了しました。続いて筑紫幼稚園



の遊戯披露、平野中学校吹奏楽部の演奏、平野小学校児童の琴演奏・太鼓演奏で祝いの席に華を添えていただきました。祝宴は文化部とシニアの方々による唄や踊りなどの演芸で盛り上がり、1時間程楽しく過ごしていただきました。

●地域福祉推進委員会

3日 牛頸子育てサロン「あいあいくらぶ」が開催されました。0歳〜就学前のお子さんと保護者、これからお母さんになれる方を対象に、紙芝居・読み聞かせ・工作等があり、色々な遊びをして親子で楽しい時間を過ごされました。



●福岡県消防操法大会

19日 委員視察研修が実施されました。研修場所は老癒・子癒の村「ろうゆデイサービス・こゆ保育園」で福祉関係の新しい取り組みがなされた施設での研修でした。



7日に第23回福岡県消防操法大会が県消防学校で行なわれ、我が大野城市消防団第4分団（手塚啓二・分団長）が栄えある3位（小型ポンプの部）に輝きました。優勝とは僅差でした。昨年9月1日に開催された大野城市消防操法大会や筑紫地区大会で優勝し、以来1年間多忙中の猛訓練の賜物であり敬意を表します。地域の誇りでもあり、心よりお祝いを申し上げます。

●おおの山城大文字まつり

27日・28日、今年で33回目を迎える大野城市最大の祭典「おおの山城大文字まつり」が開催されました。

27日は、本年度より企画された「南コミまつり」が午前中より催され*屋外でのバザー・お楽しみゲーム・フリーマーケット・野菜販売*多目的ホール



での演舞等があり、多くのお客さまで大盛況でした。午後からは、大文字公園で献火式、分火式が行われ、火の使者（牛頸区・廣信子さん）から南コミへと受け継がれ、南コミで祭りが再スタートし、南子太鼓演奏・神輿（大人・子供）の平野神社

参拝・広場において《おどろ隊》による おこさ節・花笠音頭の踊りが披露されムードが盛り上がりました。28日は各地区の神輿隊と踊り隊がパレードで祭りに花を添え、夜はステージで南コミの踊り隊が、前日と同じの踊りを熱演し大喝采を浴びていました。参加・支援して頂いた方、2日間大変お疲れ様でした。有難うございました



【十月の行事予定】

- *当月は平野小学校アンビシャス広場・牛頸区当番
- 一日 牛頸区執行部会…一五時〜
- 一日 牛頸子育てサロン（親子遊び）…十時〜
- 三日 牛頸区上期会計監査…一三時三〇分〜
- 三日 筑紫地区安全安心まちづくり推進大会…十四時〜
- 四日 牛頸区 隣組長会議…一九時三十分〜
- 七日 牛頸あいあい会（一班）
- 七日 南コミ事務局会議…十時〜
- 九日 食生活改善推進会教室（高齢者の健康と栄養）
- 一〇日 牛頸あいあい会（二班）
- 一三日 MADOKAれくスポ祭
- 一七日 牛頸あいあい会（三班）
- 一七日 牛頸区評議員会…一九時〜
- 二〇日 ケア会議・企画調整会議…九時三〇分〜
- 二三日 牛頸シニア・悠々会・執行部交流会…九時〜
- 二三日 牛頸浄水場コスモス花見会…一一時〜
- 二八日 足元教室（第六回）…九時〜
- 三〇日 地域福祉推進委員会…一〇時〜

